

les lieux où ils avoient coutume de s'enivrer ; mais qu'il vouloit absolument s'interdire les lieux, connoissant trop sa foiblesse sur la boisson. Il a été constant jusqu'à la mort, dans cette bonne résolution, et il a eu en mourant des sentiments si chrétiens que je crois que Dieu a voulu faire connoître la grandeur de sa miséricorde dans ce nouveau converti, qui avoit été un des plus débauchés qu'on voit parmi les sauvages. Quand cette mission a commencé ici, il est venu s'y retirer pour y trouver une aussi heureuse mort que celle dont je viens de parler. Aux fêtes de Noël, je baptisai l'ancien capitaine de ce lieu ici, et sa femme. Je n'en ai presque point vu depuis que je suis avec les sauvages, qui aient fait paroître plus de ferveur que cet homme et cette femme pour se préparer au St. Baptême. Il y a ou 8 mois que je vois de jour en jour croître la ferveur de ces deux bonnes personnes, mais surtout j'ai admiré la charité